

WARTAWAN

**Djaya Jumain Tunjuk David Bren Pasande,
S.H. Pimpin DPC LBH Suara Panrita Keadilan
Kota Parepare**

Muh Hasyim Hanis, SE, S.Pd, C.L.E - PAREPARE.WARTAWAN.ORG

Nov 26, 2025 - 06:04



David Bren Pasande, S.H

PAREPARE— Ketua Umum LBH Suara Panrita Keadilan, Djaya Jumain, secara resmi menunjuk David Bren Pasande, S.H. sebagai Ketua Dewan Pimpinan Cabang (DPC) LBH Suara Panrita Keadilan Kota Parepare. 25/11/2025.

Penunjukan tersebut menjadi bagian dari langkah strategis organisasi dalam memperkuat struktur kelembagaan serta meningkatkan kualitas pelayanan dan pendampingan hukum bagi masyarakat di Kota Parepare.

Dalam pernyataan resminya, Ketua Umum Djaya Jumain menegaskan bahwa penunjukan ini bukan sekadar penyegaran struktural, tetapi merupakan mandat perjuangan.

“Penunjukan Saudara David Bren Pasande, S.H. adalah keputusan strategis untuk memperkuat pelayanan bantuan hukum di daerah. Jabatan ini menuntut integritas, ketegasan, dan keberpihakan kepada masyarakat pencari keadilan. Saya percaya beliau memiliki kapasitas dan keberanian moral untuk membawa LBH Suara Panrita Keadilan di Parepare menjadi garda terdepan dalam memperjuangkan hak-hak masyarakat,” ujar Djaya Jumain.

Sementara itu, Ketua DPC yang baru ditunjuk, David Bren Pasande, S.H., menyampaikan apresiasi dan komitmen penuh untuk menjalankan amanah tersebut.

“Saya menyampaikan terima kasih atas kepercayaan yang diberikan Ketua Umum. Amanah ini bukan sekadar kehormatan, tetapi tanggung jawab besar yang harus dijalankan dengan totalitas. Kami di DPC Kota Parepare siap memperkuat pelayanan bantuan hukum, turun langsung ke masyarakat, dan memastikan setiap warga memperoleh akses keadilan tanpa hambatan,” tegasnya.

Ia juga menambahkan bahwa LBH Suara Panrita Keadilan akan terus mengedepankan prinsip profesionalisme, keberanian, dan keberpihakan terhadap rakyat kecil.

Dengan penunjukan ini, LBH Suara Panrita Keadilan berharap kehadiran organisasi semakin dirasakan manfaatnya oleh masyarakat, khususnya mereka yang membutuhkan pendampingan hukum secara cepat, tepat, dan berkeadilan.

(dj)